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     Verbes en ---ger 

    Il faut mettre un e avant ais, ait, aient. 

 ex :  je mangeais  nous mangions 

   tu mangeais  vous mangiez 

  il mangeait  ils mangeaient 

 

 

 Verbes en ---cer 

Il faut mettre une cédille avant ais, ait, aient. 

ex : je lançais  nous lancions 

 tu lançais  vous lanciez 

 il lançait  ils lançaient 

 

 

 Verbes en ---ier ou ---yer 

Pour la 1
ère

 et la 2
ème

 personne du pluriel : attention, il faut écrire 

    iions ou yions (pour ne pas confondre avec le présent d l’indicatif). 

 ex :  je criais nous criions  j’appuyais  nous appuyions 

   tu criais vous criiez  tu appuyais  vous appuyiez 

   il criait  ils criaient  il appuyait  ils appuyaient 

 

 

 Verbes en ---gner ou ---iller 

Pour la 1
ère

 et la 2
ème

 personne du pluriel : attention, on n’entend 

pas le i des ions et iez. 

 ex : je gagnais nous gagnions j’habillais  nous habillions 

   tu gagnais vous gagniez  tu habillais  vous habilliez 

   il gagnait ils gagnaient  il habillait  ils habillaient  

  


